



JEFE DE LOS MOSSOS “No estamos politizados” P16

CATALUÑA Una ley protegerá a los olivos centenarios P23

ORGULLO Polémica por el boicot a Ciudadanos en el desfile P24



Kyriakos Mitsotakis celebra el triunfo ante la prensa tras confirmarse su victoria. / ALKIS KONSTANTINIDIS (REUTERS)

Grecia despide a Tsipras y elige a un conservador tras la era de los rescates

El líder de Nueva Democracia, Kyriakos Mitsotakis, logra la mayoría absoluta en el Parlamento

M. A. SÁNCHEZ VALLEJO, **Atenas**
Los griegos decidieron ayer pasar página. En las primeras elecciones después del fin de los rescates, eligieron al conservador Kyriakos Mitsotakis, miembro de una vieja dinastía política, que ha prometido concentrarse en impulsar la economía y bajar los impuestos. Con el 98,57% escrutado, el candidato conservador logró hacerse con el 39,9% de los votos, con lo que alcanzó la

mayoría absoluta en el Parlamento. La izquierda de Alexis Tsipras, que ha gobernado los cuatro años más convulsos del pasa-

El adelanto de la edad de votar a los 17 años no ayudó a la izquierda PÁGINA 3

do reciente de Grecia, resultó derrotada al obtener en torno al 31,5% de los votos. La desilusión de sus votantes, frustrados por los bajos salarios y la precariedad del empleo, ya había tomado forma en las europeas, cuando los resultados fueron tan negativos que obligaron a Tsipras a adelantar las elecciones. Los neonazis de Aurora Dorada quedaron ayer fuera del Parlamento, según el recuento parcial. PÁGINAS 2 Y 3

100 cargos públicos no presentaron su declaración de bienes en plazo

La Oficina de Conflictos de Intereses rechaza dar nombres y pleitea contra Transparencia que ha presentado varias quejas

ELENA G. SEVILLANO, **Madrid**
La ley que regula la actividad del alto cargo dice que su ejercicio debe basarse en la “transparencia y responsabilidad” y que, para ello, tienen tres meses de plazo desde su toma de posesión o su cese para informar al Registro de Actividades y al Registro de Bienes de su situación económica. Sin embargo, 100 altos cargos se resistieron a hacerlo entre 2015 y 2018, y fueron apercibidos por ello. Según datos facilitados por el Consejo de Transparencia y el Buen Gobierno, dependiente del Ministerio de Política Territorial, los años con más toques de atención formales a altos cargos por este incumplimiento fueron 2017 (con 39 apercibimientos) y 2015 (37). En 2016 apenas se emitieron ocho y en 2018, 16.

Sin embargo, la identidad de todos ellos sigue siendo secreta. La Oficina de Conflictos de Intereses (OCI), un organismo integrado en el mismo ministerio que Transparencia, se niega a hacerlo al considerar que estos apercibimientos no implican la comisión de ninguna infracción. Una postura enfrentada entre dos organismos del mismo ministerio que no es nueva y que ha llevado a ambos a pleitear en los tribunales, a costa del erario pú-

blico, por la información sobre altos cargos que se difunde. Hasta ahora, ha ganado la posición oscurantista de la OCI. PÁGINA 18



Pablo Iglesias.

Podemos acepta apoyar por escrito la postura del Gobierno sobre Cataluña

JOSÉ MARCOS, **Madrid**
Podemos se compromete a respetar la estrategia del PSOE en la gestión de la crisis territorial y la política exterior en un Gobierno de coalición. El partido de Pablo Iglesias renuncia a defender un referéndum de autodeterminación en Cataluña, requisito que estaría dispuesto a poner por escrito. PÁGINAS 14 Y 15

deportes

España arrolla a Francia y gana su cuarto Eurobasket

El equipo femenino revalida el oro y logra su séptima medalla internacional consecutiva

EE UU conquista el Mundial de fútbol con Megan Rapinoe como gran figura

Brasil se impone a Perú y consigue la Copa América 12 años después



Los países de África lanzan una zona de libre comercio

JOSÉ NARANJO, **Dakar**
Los líderes africanos dieron ayer en Níger un paso más para la creación de un mercado común africano sin barreras para bienes y personas con la firma de un tratado de libre comercio que entrará en vigor en 2020. El acuerdo incluye finalmente a Nigeria, el país más poblado del continente y el único de los grandes que hasta ahora se resistía a sumarse. PÁGINA 5